

Iberdrola México - Oaxaca Brilla - Catedral Metropolitana de Oaxaca

(Suenan Música)

Texto: Catedral Metropolitana de Oaxaca.

Narradora (voz en off): Han pasado casi 490 años desde el inicio de la construcción de la Catedral Metropolitana de Oaxaca, dedicada a la Asunción de la Virgen María. A lo largo de su historia, este edificio ha vivido múltiples cambios en su estructura y en su fachada, adaptándose al estilo arquitectónico barroco, así como a las remodelaciones de los daños causados por la naturaleza y el paso del tiempo.

Texto: Colección de pinturas de los siglos XVI y XVII.

El recinto alberga una colección de pinturas de los siglos XVI y XVII, así como uno de los 50 órganos musicales que se fabricaron en Oaxaca a finales del siglo XVII.

Texto: El Señor del Rayo.

Además, es el centro de grandes historias, como la imagen del Señor del Rayo, venerado por muchos oaxaqueños, quienes le atribuyen una condición milagrosa desde hace muchos años, cuando de manera repentina, un rayo cayó en el lugar incendiándolo todo, menos esta figura.

Texto: Fachada de cantera verde.

Hablando de su fachada, sus paredes externas, hechas de cantera verde, que además de pintar la capital del estado del color del jade, son admiradas por miles de personas que a diario caminan por el centro histórico de Oaxaca, desde que amanece hasta que el sol se oculta.

Logotipos: Programa Oaxaca Brilla, Iberdrola México, Gobierno del Estado de Oaxaca, Gobierno Municipal de Oaxaca e Instituto Nacional de Antropología e Historia.

Justo para realzar esta obra arquitectónica, Oaxaca Brilla, programa de Iberdrola México, en colaboración con el Gobierno de Oaxaca, el municipio y el Instituto Nacional de Antropología e Historia.

Texto: Sistema de iluminación eficiente.

Comenzaron a trabajar en 2024 en la instalación de un sistema de iluminación eficiente, cuyo consumo energético es menor al de instalaciones tradicionales, permitiéndole estar a la altura de otros monumentos de ciudades con gran valor patrimonial, como Roma, Madrid y París.



Texto: Renovación de toda la instalación eléctrica con luminarias de última generación.

Texto: 72 proyectores instalados.

Texto: 70% menos consumo de energía. Reducción huella de carbono.

La Catedral Metropolitana de Oaxaca es el primero de los diez inmuebles de la capital donde se instalarán luminarias de alta eficiencia energética. Este nuevo sistema de iluminación permitirá a los visitantes admirar este edificio histórico en todo su esplendor, contribuyendo así a enaltecer el patrimonio de la ciudad y a disminuir su huella de carbono.

En Iberdrola México estamos comprometidos con la cultura y la conservación del patrimonio del país. Por ello, Oaxaca Brilla.

Logotipos: Programa Oaxaca Brilla, Iberdrola México, Gobierno del Estado de Oaxaca, Gobierno Municipal de Oaxaca e Instituto Nacional de Antropología e Historia.

Fin del video.